

АННОТАЦИЯ

Гендерные особенности содержательных репрезентаций дискурса шизофрении в онлайн коммуникации родителей: аннотация к дипломной работе / Лосева Юлия Юрьевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. Ю. Г. Фролова.

Объект исследования – репрезентации шизофрении в онлайн коммуникации родителей

Предмет исследования – гендерные особенности репрезентаций дискурса шизофрении в онлайн коммуникации родителей

Цель исследования – идентифицировать гендерные особенности содержательных репрезентаций дискурса шизофрении в онлайн коммуникации родителей

Основные результаты. В ходе исследования было выявлено, что репрезентации родителей являются результатом отношения к больным детям. Имеются различия в отношении родителей к детям с шизофренией: женщины проявляют созависимое поведение в отношении больного ребенка. Также, была выявлена тенденция к инвалидизации больного ребенка (степень инвалидизации не зависит от степени тяжести заболевания). Женщины являются более подготовленными к возможным осложнениям у ребенка, следовательно, женщины чаще, чем мужчины склонны принимать факт наличия заболевания у ребенка. Выделены наиболее характерные для матерей содержательные репрезентации детской шизофрении: агрессия и жестокость по отношению к окружающим людям, заикленность на одном способе действия, частые бредовые состояния. Отношение отцов к больному ребенку отличается рациональностью, нежели отношение матерей. Мужчины являются менее подготовленными к возможным осложнениям у ребенка, соответственно, мужчины чаще несклонны принимать факт наличия данного психического заболевания у собственного ребенка. Также, мужчины являются осведомленными о заболевании ребенка, что подтверждается их репрезентациями болезни. Нами были выделены следующие характерные для отцов репрезентации детской шизофрении: ритуализация обыденных действий, неспособность нахождения в непривычной обстановке, замкнутость и неконтактность.

Ключевые слова: РЕПРЕЗЕНТАЦИИ ШИЗОФРЕНИИ, ДЕТСКАЯ ШИЗОФРЕНИЯ, ГЕНДЕРНЫЕ ОСОБЕННОСТИ ДИСКУРСА ШИЗОФРЕНИИ, ОНЛАЙН КОММУНИКАЦИЯ РОДИТЕЛЕЙ, ДИСКУРСИВНЫЙ АНАЛИЗ

Gender-specific informative discourse representations of schizophrenia in online parent communication / Yulia Loseva; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; scientific adviser Y.G. Frolova

Object of research: representation of schizophrenia in online parent communication advertising

Subject of research: gender-specific representations of discourse schizophrenia in online parent communication

Purpose of research: to identify gender-specific representations informative discourse schizophrenia in online parent communication

The results. The study found that the representation of the parents are the result of attitude to the sick children. There are differences in relation to the parents of children with schizophrenia: women are codependent behavior in relation to a sick child. Also, there was a trend to a sick child disability (degree of disability does not depend on the degree of severity of the disease). Women are more prepared for possible complications in the child, therefore, more women than men tend to accept the fact of the child's illness. We select the most typical of mothers meaningful representation of childhood schizophrenia: aggression and violence toward people around, fixation on a single mode of action, frequent delusional state. The ratio of the fathers to the sick child is different rationality than for mothers. Men are less prepared for possible complications in the child, respectively, men are more reluctant to accept the fact of presence of mental illness in their own child. Also, men are aware of the child's disease, as evidenced by their representations of the disease. We have identified the following characteristic of the fathers of representation of childhood schizophrenia: ritualization of everyday actions, inability to stay in the unfamiliar surroundings, seclusion and proximity.

Keywords: REPRESENTATION OF SCHIZOPHRENIA, CHILDHOOD SCHIZOPHRENIA, GENDER DISCOURSE FEATURES OF SCHIZOPHRENIA, ONLINE PARENT COMMUNICATION, DISCOURSE ANALYSIS